
芦高ブログ
芦北高校の情報をお届けします

平成２５年度までの記事を掲載しています。

<< 未来 過去 >>

2011,08,05, Friday

地域林業実践体験研修（林業科）
author : 熊本県立芦北高等学校

8月1日～8月5日の5日間、林業科2年

生の希望者数名が代表し、地域林業実

践体験を行ってきました。

1日目は、共販事業の実践体験、チェ

ーンソーの構造の勉強。2日目は、実際

に海に出向き、海と森林の因果関係を学

び、その後実際に下刈り（草刈り）を行いました。。3日目は、樹木について

学ぶということで熊本の監物台樹木園での樹木観察を行いました。4日目

は、木工体験と作業道開設についての研修。5日目は、加工所に行き加工

体験を行いました。午後からは、土石流災害と復旧状況研修を行いまし

た。

この研修を通して、生徒たちも林業につ

いてますます興味を持つことができたよう

です。また、自分たちの行っている勉強

が実際にどのような部分で活かされてい

るのかを確認できた5日間だったようで

す。

2201

| 林業科 | 18:46 | comments (x) | trackback (x) |

2011,08,02, Tuesday

サマースクール（登校日）
author : 熊本県立芦北高等学校

8月2日に芦北高校は、生徒登校日に講演会が行われています。

この講演会は、毎年、「人権・環境・平和」について考える機会にしようと

いう試みで行われています。今回のテーマは命について学ぶことです。

今回は、シンガーソングライターであられる進藤久明さんによる講演が行

われました。

進藤さんは、熊本県出身の歌手としてアフリカなど世界各国を回っておら

れ、現在は東北大震災で被災した地域などで歌手活動などを行っておら

れます。

いろいろな場所で歌手活動を行っているため、様々な人の死に直面する

経験があられ、その経験を歌やお話で伝えてくださいました。

講演では、人とのつながりの大切さや、それぞれが夢を持って生きること

の大切さを大事にして欲しいことを強調されていました。

進藤さんの経験からのお話は、いろんな角度から考えることができ、それ
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ぞれの観点から生徒たちもしっかり考える講演だったと思います。

進藤さん本当にありがとうございました。

2201

| 乙千屋日記 | 15:35 | comments (x) | trackback (x) |

2011,07,28, Thursday

中学生体験入学
author : 熊本県立芦北高等学校

芦北高校の中学生体験入学が行われました。

いろいろな地域から、多くの中学生が参加してくれました。

天気も快晴で、外での活動は大変だったと思います。ご苦労様でした。

農業科、林業科、福祉科の3学科でいろいろと学科のことを紹介したと思

いますが、いかがだったでしょうか。時間の都合もあり、3学科ともまだまだ

伝えたいことがたくさんあります。それは、ぜひ芦北高校に入ってから知っ

てほしいと思います。

体験入学に参加してくれた中学生の皆様、来年芦北高校でお待ちしてお

ります。

ありがとうございました。

2201

| - | 16:34 | comments (x) | trackback (x) |

2011,07,26, Tuesday

測量部 県大会で優秀賞
author : 熊本県立芦北高等学校

7月26日～27日にかけて熊本農業高

校で熊本県学校農業クラブ連盟主催測

量競技大会が行われました。

芦北高校林業科から8人の生徒が代表

で参加しました。

この日のために、放課後や休日を使って暑い中がんばってきました。

結果は、あまり思うような結果になりませんでしたが、がんばった日々は

必ず次の目標に活かせると思います。

お疲れ様でした。来年こそは、1位を取れるようにしたいですね。

2201

| 学校農業クラブ | 18:44 | comments (x) | trackback (x) |

2011,07,21, Thursday
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演習林実習 （１Ｆ）
author : 熊本県立芦北高等学校

21日～22日にかけて、1年生による鏡

山演習林実習に行ってきました。

今回は、本格的に木を伐倒し加工を行

いました。

天気には恵まれて、少し暑いのかなと

思っていたら以外に演習林の中はとても涼しく少し寒いくらいの気候でし

た。

実習は、実際に木を倒す危険な実習なため、生徒はみんなで安全を確

認しながら真剣に取り組みました。

怪我もなく無事演習林実習を終わることができました。

2201

| 林業科 | 18:42 | comments (x) | trackback (x) |

2011,07,19, Tuesday

１学期クラスマッチ
author : 熊本県立芦北高等学校

クラスマッチが行われました。

今年は、ＰＴＡでも行われた、ビーチボールバレー大会が行われました。

ビーチボールバレーは、普通のバレーボールとは違い、ビーチボールを使

い、ネットの高さもバドミントン用のネットを使うため、バレーボールのネット

よりは低い競技です。そのため、男女混合で行うことができ、学年差もなく

楽しくできる競技ということで、採用されました。

サーブは下からすることや必ず３回目で相手コートに返すなどのルール

があるため、みんな考えて協力しながら、白熱した試合を展開しました。

違う科や、違う学年との交流が積極的にできたいい機会でもありました。

結果は、

１位 ３年 林業科（３Ｆ）

２位 ２年 林業科（２Ｆ）

３位 ３年 福祉科（３Ｗ）

という結果でした。 皆さんお疲れ様でした。

2201

| 乙千屋日記 | 16:32 | comments (x) | trackback (x) |

2011,07,03, Sunday

育友会（ＰＴＡ）によるビーチボールバレー大会
author : 熊本県立芦北高等学校
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今日は、芦北高校の先生と保護者の方

たちとのビーチボールバレー大会が行わ

れました。

日頃、先生方も保護者の方とふれあう

機会がなかなかないので、スポーツを通

して良いコミュニケーションが取れたと思

います。

参加してくださった保護者、そして先生方も本当に楽しそうでした。

ちなみに優勝は、２Ｆの保護者でした。

参加してくださった保護者の皆様ありがとうございました

2201

| 育友会 | 15:37 | comments (x) | trackback (x) |

2011,07,01, Friday

全校集会（７月）
author : 熊本県立芦北高等学校

校長先生からは、総体や農業クラブの県大会についてのねぎらいの言

葉を頂きました。そして、いよいよ3年生にとっては、就職や進学に向けて

の取り組みが本格的に始まることもおっしゃいました。

また、１、２年生にも今のうちにたくさんの資格試験に取り組み、就職や

進学に役立ててほしいことも言われました。

先生から生徒への講話では、数学の山中先生が話されました。

山中先生の先輩がある病気にかかり、その時お見舞いにいった時に「今

を後悔なく生きているか」という言葉を言われたそうです。その言葉で自分

の人生が変わったということを話されました。そして、芦北高校の生徒たち

にメッセージとして「今を後悔なく生きてほしい」という言葉を頂きました。

この芦北高等学校で、悔いのないようがんばっていきましょう。

2201

| 乙千屋日記 | 18:32 | comments (x) | trackback (x) |

2011,06,28, Tuesday

林業研究指導所訪問
author : 熊本県立芦北高等学校

来月の熊本県学校農業クラブ 農業鑑定

競技大会（林業の部）を前に、

林業科の各学年の代表が、熊本市黒髪に

ある熊本県林業研究指導所に行きました。
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ここには、林業に関する施設や機械などがあります。

また、林業研究指導所の裏には立田山があり、そこにはたくさんの樹木観

察ができます。

樹木や道具などたくさんあり、みんなとても勉強になりました。

2201

| 林業科 | 18:24 | comments (x) | trackback (x) |

2011,06,20, Monday

高校総体結果報告
author : 熊本県立芦北高等学校

◆空手部◆

結 果

女子団体組手２回戦：芦北 ４－１ 熊本商業高校

１回戦：芦北 ５－０ 小川工業高校

４チームでのリーグ戦 結果３位２回戦：芦北 １－４ マリスト学園

個人組手釜 （ベスト８）山本 ３位（ベスト４）

感 想

今日の高校総体は、３年生にとって最後の大会になってしまったが、とて

も良い思い出になったと思う。団体戦では、チーム一丸となって戦う事がで

きたのでよかった。１・２年生は今大会での反省を克服していってもらいた

い。顧問より部員全員が心を一つにして試合に挑むことができました。残

念ながらインターハイ出場は叶いませんでしたが、九州大会に２名出場し

ますので、応援よろしくお願いします。

◆バドミントン部◆

試合結果

女子男子個人戦

山口・田上―２回戦敗退 打越山・湯治―２回戦敗退

緒方・古田―初戦敗退

ﾀﾞﾌﾞﾙｽ日當・赤坂―３回戦敗退

橋本・河元―初戦敗退

小松・小崎―４回戦進出（ベスト32）福嶋・馬場崎―２回戦敗退個人戦

大川、山口、日當―初戦敗退 小崎、田上―２回戦敗退

古田、橋本、河元、馬場崎―初戦敗退

ｼﾝｸﾞﾙｽ赤坂―３回戦敗退

緒方、福嶋―２回戦敗退小松、打越山―４回戦進出（ベスト32）

団体戦１回戦：芦北３―１熊本国府 ２回戦：芦北０―３八代東１回戦：芦

北 ０－３ 東稜

感 想

最後まで諦めずに気持ちで負けていなかったのでよかったです。悔いのな

い試合で楽しくプレーができたので、今後も後輩達には頑張ってほしいで

す。顧問より高校総体を１９名全員で取り組めたことがとても良かったで

す。努力をすればするほど勝利に近づきます。まだまだ頑張らないといけ
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ないことが多いですが、何事もトライしましょう。すべての人たちに感謝して

規則正しい生活を送りましょう。

◆女子バレー部◆

試合結果

１回戦：芦北 ０－２ 熊本第二

感 想

試合は、今までで一番楽しい試合をすることができました。声出して、繋い

で、喜んで、励まし合い、一点を無駄にすることがあまりなく、納得のいく試

合をすることができました。そして、今までに応援してくださった、先生方や

保護者の方に感謝したいです。今後は、３年生は進路実現に向けて勉強し

て、１・２年生は一勝でも多く勝てるように、チーム一丸となって新しい目標

に向かって頑張ってほしいと思います。本当にこの１５人と２人の先生方と

バレーができて良かったです。有り難うございました。顧問より今回の総体

は一勝することができませんでしたが、最後まで諦めずボールを追ってい

る姿、またコートに入れなくでも必死に応援している姿を見て、全員で戦っ

ているなと確信できる試合でした。多くの方々に応援していただき、ただた

だ感謝の気持ちでいっぱいです。３年生は、ここでしか得られない経験をこ

れからの人生で色々な形で生かしていってもらいたいです。

◆男子バレー部◆

試合結果

１回戦：芦北 ２―０ 熊本第二 ２回戦：芦北 ０－２ 東稜 （結果 ベス

ト１６）

感 想

３年生にとって、最後の大会で、公式戦初勝利をあげることができ良かっ

たです。競り合いになったセットで、勝つ事ができたことも、嬉しかったで

す。今後は、まず部員を増やし、活動をより一層活発にすることが目標で

す。応援してくださった、先生方や保護者のみなさん、ありがとうございまし

た。顧問よりボールを落とさないという気持ち、このセットをとるという強い

気持ちを見せつけられた、とても言い試合でした。人数の少ない中、続け

てきた努力が実ったのだと思います。３年生お疲れさまでした。

◆サッカー部◆

試合結果

芦北 ０－９ 球磨工業高校

感 想

９対０で負けてしまったけど、自分達の課題が見つかったので、次の試合

に向けて練習を頑張っていこうと思います。顧問よりすべてにおいて、敗北

していると思います。まずは、学校生活から見直し、自信のもてる部活に変

わりましょう。

◆剣道部◆

試合結果

（個人戦）橋口４回戦敗退、米田３回戦敗退、村浪２回戦敗退、横田１回戦

敗退

（団体戦）芦北０－３必由館

感 想

決して納得のいく結果ではなく、悔いの残るものになりましたが、全員諦

めずに、最後まで一生懸命試合することができました。これからは１・２年

生の新体制で頑張っていきます。応援して下さった方々ありがとうございま

した。顧問より総体で１試合も勝たせることができなくて申し訳なく思いま
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す。

◆弓道部◆

試合結果

男子個人：予選敗退 女子団体、女子個人：初戦敗退

感 想

結果はとても悔いに残るものとなりましたが、誰一人として最後まで手を

抜く人はおらず、堂々と射技をすることができました。これからは１，２年生

だけの少ない部活動になりますが、２年生を中心に盛り上げ、しっかりと１

年生を引っ張ってもらいたいと思います。応援してくださったみなさん、あり

がとうございました。顧問より全ての力を発揮することのできなかった城南

大会でしたが、その後努力した分だけ、的中や弓を引く姿勢に成長が見ら

れました。「努力は人を裏切らない」と確信した試合でした。特に１年生の

成長はめざましく今後が楽しみです。

◆男子バスケットボール部◆

試合結果

１回戦：芦北 ４５―５８ 多良木

感 想

負けてしまったけど、練習したことを試合に出せたのでよかったです。こ

れから１，２年生は悔いが残らないよう精一杯頑張ってほしいと思います。

顧問より君達の笑顔・汗・涙・チームワークに感動をもらいました。

仲間、コーチへの感謝の心を忘れず また新しい目標へ！

◆女子バスケットボール同好会◆

試合結果

芦北 ４０―６９ 天草高校

感 想

結果としては負けてしまいましたが、自分たちのプレーをやり通すことが

でき、よかったと思います。これからは１年生だけでプレーすることになりま

す。率直に意見を出し合えるチームになってもらいたいです。顧問より３年

生は最後の総体を含め、バスケットで多くのことを学んでくれたことと思い

ます。それを活かすのは今です。１年生も先輩の姿や言葉から大切なこと

を感じ、新しいチーム作りに活かしてほしいと思います。

◆陸上部◆

試合結果

（男子）５０００ｍ ３Ｆ薮 １８分２５秒１６

８００ｍ ３Ａ宮島 ２分１７秒１８

３Ａ古田 １９分３６秒５９

２Ｗ木本 ２分２２秒２３

３Ｗ林田 １８分３１秒３３

２Ｗ釣屋 ２分３０秒１５

１５００ｍ ３Ｆ薮 ４分３５秒６３

４００ｍ ２Ｗ貝田 １分０３秒３５

３Ａ宮島 ４分３５秒７１

１Ａ山下 １分０５秒１７

１Ｆ山内 ４分３３秒３６（女子）１５００ｍ １Ｆ後籐 ５分５７秒４

８

感 想

今回の総体は３年生以外は、初めての総体ということで、緊張していまし

たが、それぞれ思い切って走れたと思います。今大会では陸上競技を通し

て普段学ぶことのできないことがたくさんあり、次へ繋がる意義のある大会

でした。応援ありがとうございました。顧問より初めて試合に出る選手もお

り、大変緊張をした状態で臨みました。３年生は気負ってしまい堅さが見ら
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れました。私としても再出発をしたばかりでまだ力も足りませんが、これか

ら力を高めて秋の駅伝に挑んでいきたいと思います。

◆ソフトテニス部◆

試合結果

（個人戦）１回戦敗退

（団体戦）八代 ３－０ 芦北（白瀧・浦田０－４、鎌倉・長溝２―４、横濱・前

山０－４）

感 想

結果としては１回戦敗退でしたが、団体では一致団結し、みんなで同じ目

標に向かって戦えました。練習でやったことをしっかりと出せたと思うし悔

いの残らない試合ができて良かったです。１・２年生にはよい経験になった

と思うので経験を活かし、これからにつなげてほしいです。顧問より４月ま

では４人の活動を続けながら、待望の新入部員２名を迎え、団体戦に臨み

ました。鎌倉主将の下、全力を尽くして練習や試合に向き合うことができた

ことが、一番の収穫であると思います。良いチームとなりました。
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